Palabras del director general, Rafael Santos Badía, en la entrega de certificados a egresados de la Región Enriquillo

Sábado 2 de abril, 10:30 a.m., Polideportivo de Pedernales

No hay dudas de que el país, nuestra República Dominicana, está cambiando -y estos cambios para bien, conforme avanzan los lineamientos y decisiones ejecutivas trazadas por el presidente Luis Abinader, ya se advierten, tanto físicamente, en diferentes ámbitos geográficos, como socioeconómicamente, en la población de nuestro país.

El desarrollo de la provincia Pedernales ya se empieza a palpar como un hecho tangible, visible y concreto. Tan sólo unos meses, luego del **Decreto número 724-20**, creando un Fideicomiso Público para el Desarrollo de Pedernales y la Zona Fronteriza del país, ya este comienza a dar sus frutos con atractivas iniciativas en que participan empresas privadas nacionales e internacionales y el Gobierno sigue empujando, adelantando en sus ejecutorias.

Resultante de este Decreto y su seguimiento, El Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP), de inmediato, estructuró y fortaleció sus acciones, registrando mil diecisiete (1,017) formaciones en total, en las que, a la fecha, a partir de entonces, han recibido capacitación técnica, 20, 619 participantes pertenecientes a la Región Enriquillo, integrada por las provincias Pedernales, Barahona, Bahoruco e Independencia.

De esos participantes, hoy contamos con una exitosa y honrosa representación de casi 600 asistentes a esta graduación, en la patriótica y distintiva provincia de Pedernales, que, además celebra en este momento el 64 aniversario de su fundación.

Concretamente entregamos en este día, **596** certificaciones en distintas áreas del conocimiento técnico profesional, en los sectores de Hotelería y Turismo, Cocina, Bartender, Recepción de Hotel, Camarero de Piso, Guías Turísticos, Elaboración de Letreros Ecológicos, Construcción, Albañilería y Plomería.

También egresan hoy nuevos técnicos de Básico de Farmacia, Artesanía, Informática, Áreas Administrativas, Atención al Cliente, Liderazgo, Emprendimiento y Agropecuaria.

Estamos preparando el presente y futuro promisorio de Pedernales capacitando a los habitantes de la Región, en las competencias requeridas ahora y las que muy pronto ya, serán demandadas por los actores inversionistas y emprendedores de este gran plan de desarrollo de la Provincia, de manera que estos encuentren aquí mismo, no en otros lugares, AQUÍ MISMO, los talentos y recursos competentes para emplearlos e incorporarlos en las múltiples oportunidades de empleo en sus proyectos.

Todas las áreas de la formación para el desarrollo económico, social y administrativo de la Región Enriquillo han sido y seguirán siendo tomadas en cuenta por el INFOTEP, a instancias del gobierno del Presidente Abinader, en consonancia con el Ministerio de Turismo de la República Dominicana, activamente trabajando e integralmente comprometidos con el Cambio, para el bienestar de todo el país y en especial con las zonas que de largo tiempo necesitan más apoyo y asistencia en su desarrollo pleno.

Felicitamos a los graduandos ¡ÉXITOS EN SU VIDA PROFESIONAL Y LABORAL!

Muchas gracias